

第12号  
児童数 328名  
(男188名女140)



# のぶっ子

みんなが主役・みんなで学ぶ学校

あいことば: **あいあい大作戦** スローガン: **やさしく かしく たくましく**

〒311-2442  
潮来市小泉2090

Tel :0299-66-2076

Fax:0299-66-4692

URL:<https://www.itako-school.jp/nobukata-el/>



3年生がそろばん教室を行いました。一生懸命練習して上達しました。それにしても村田先生お元気です！



6年生が二人の講師の先生をお招きしてダンス教室を行いました。結構な運動量でしたがみんな楽しそうでした。



保健委員のみなさんが、1年生に虫歯予防の紙芝居を披露してくれました。真剣に話を聞く姿が印象的でした。



6年生が、茨城県警から講師の先生をお招きして薬物乱用防止教室を行いました。講話や展示パネルから薬物の怖さを知りました。



お世話になった6年生への感謝を込めて6年生を送る会を行いました。学年ごとに6年生へ感謝の言葉を伝えると共に、プレゼントを手渡しました。6年生は、一人ずつ6年間で成長したことを立派に発表しました。最後は「ありがとうの花」を合唱し、気持ちのこもったあたたかな会となりました。



学年末授業参観と学年・学級懇談会を行いました。授業参観は、ご家族に頑張っている姿を見せようと、張り切っている児童が多くいました。懇談会は、担任からこの1年間で成長したことや課題についての報告の後、意見交換等をして有意義な時間となりました。



1年生が、しらほ園の年長さんと交流会を行いました。授業見学や学校生活のプレゼンテーション、一緒にレクリエーションを行いました。

## 「僕のヒーローアカデミア」

は、緑谷出久(みどりや いずく、通称[デク])という少年が、最高のヒーローを目指して成長していく物語です。作者は、堀越耕平さん。週刊少年ジャンプに10年あまり連載され、世界累計発行部数は1億部を超える大ヒット作品です。

主人公のデクは、自分のことを後回しにしても、困っている人を助けようとする熱血漢ですが、作品にはさまざまなタイプのヒーローが登場し、勧善懲悪に偏ることなく、物語に深みを与えています。

さて、まもなく卒業を迎える6年生の皆さん。私は1年間という短い期間でしたが、皆さんが後輩や学校のために一生懸命努力している姿を見ってきました。登校班や清掃活動では、1年生をよく助けました。縦割り班活動ではリーダーとして、下級生に楽しい時間をプレゼントしました。運動会や持久走大会では、下級生が憧れるような素晴らしい活躍を見せました。さらに、委員会活動では、学校生活をよりよいものにするためにいろいろと心を配っていました。そんな皆さんは、まさに延方小学校のヒーローと呼んでいいと思います。

ところで、「人助けは誰のためにするのか?」と、考えたことはありますか。もちろん、困っている人のためですが、それだけでしょうか。菅田将暉さんが歌う「僕のヒーローアカデミア THE MOVIE ～2人の英雄～」のエンディング曲「ロングホープ・フィリア」には、「救ったはずが救われたっけ 握ったつもりが握られた手」という一節があります。この言葉は、「人を助けることは、実は自分自身が支えられることにつながる」という大切な気付きを与えてくれているように感じます。

卒業する6年生の皆さんが、これからさらに活躍することを期待するとともに、在校生の皆さんも先輩たちに負けないような、「やさしく かしく たくましい」ヒーローになってほしいと思います。